



## SpaceX probará en noviembre el cohete con el que pretende llevar gente a Marte

Masterhacks - El fundador de SpaceX, Elon Musk, anunció en su cuenta de Instagram que el cohete Falcon Heavy tendrá su primer vuelo de prueba en noviembre, siendo este el inicio de su ambicioso proyecto de llevar gente a Marte.

La empresa ha estado trabajando con el Falcon 9, el primer cohete reutilizable, que luego de ser lanzado, puede volver a la atmósfera terrestre y aterrizar para ser utilizado posteriormente.

El nuevo cohete, Falcon Heavy, está compuesto por tres núcleos de Falcon 9 y podría llevar cerca de 63,500 kilogramos de peso a la órbita terrestre inferior, lo que lo convierte en uno de los cohetes más potentes de la historia.

Para este viaje, el objetivo sería recuperar dos de los tres núcleos de la nave, pero Musk dijo que la máquina de más de 70 metros de altura, corre el peligro de explotar durante el despegue.

En caso de un lanzamiento con éxito, en un determinado punto, los reactores laterales se desprenderán para regresar a la Tierra y aterrizar en la base de Cabo Cañaveral, Florida.